

Pressespiegel

Neue Regionale

Sonntag, 21. August 2022

■ ■ ■ ■ ■ Büren

Schüler unterstützen Sozialprojekt

Sie sind gelaufen, haben Waffeln gebacken, waren bei der Fürstenberger Herbstkirmes mit einem Verkaufsstand dabei und sie haben in Betrieben gearbeitet: Die Schülerinnen und Schüler der Profilschule Fürstenberg haben sich für einen guten Zweck mächtig ins Zeug

gelegt und dabei stolze 3.850 Euro zusammengetragen. Das Geld kommt der Initiative Avicres zugute, die vor 31 Jahren von dem Paderborner Religionspädagogen Johannes Niggemeier und zwei Brasilianern gegründet wurde. Das Sozialprojekt setzt sich direkt vor Ort

für die Erziehungs- und Gesundheitsarbeit in den Armen- und Elendsvierteln einer riesigen Vorstadtzone von Rio de Janeiro ein, es kümmert sich um die Sozial- und Bildungsarbeit mit Straßenkindern, Jugendlichen und Erwachsenen und es unterstützt die Selbsthilfeorganisationen der Bevölkerung Brasiliens.

Seit 30 Jahren gibt es eine Partnerschaftsverbinding, deren Sitz in Paderborn ist. Die Leitung haben Karin und Karl-Heinz Herting. Sie koordinieren von Deutschland aus auch die Spendenzuwendungen nach Brasilien und besuchten jetzt gemeinsam mit Vertretern von Avicres Brasilien die Profilschule.

• Am 27. August ab 10 Uhr feiert die Paderborner Vertretung von Avicres im Pfarrzentrum St. Heinrich, Nordstraße 3 in Paderborn ihr 30-jähriges Bestehen. Auch Johannes Niggemeier wird dann vor Ort sein. (bü)



Die Schülervotreterinnen Fiona Fuhr und Alina Habig, Wolfgang Ebbers vom Eine Welt Laden, Karin Herting, Roberto, Karl-Heinz Herting, Marliliane Rodrigues, Lehrer Christoph Hillebrand, Maria und Schulleiterin Irmhild Jakobi-Reike bei der Übergabe des symbolischen Spendenschecks. Foto: Büttner